

Recursos adicionales

Si su parroquia no puede imprimir y meter un volante en el boletín parroquial, envíalo como un correo electrónico o FlockNote, o simplemente agregue el siguiente anuncio dentro del boletín mismo:

Anuncio del boletín



¡Amar es un verbo!

Amar, con un amor verdadero, es un verbo. Amar es la decisión que se toma cada día, a veces cada minuto, para anteponer activamente las necesidades del ser amado a las propias. Esto no es fácil. Sin embargo, como cristianos, encontramos en la Sagrada Escritura nuestra inspiración para el amor conyugal. El amor entre marido y mujer nos remite al amor entre Jesús y su Iglesia. Jesús da su vida por cada uno de nosotros, y sus últimas palabras en la cruz fueron para pedir perdón por los que le dieron muerte. Obtenga más información y comparta la Buena Nueva sobre el matrimonio y la vida familiar en: www.radiatelove.info

